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Abstract (en)
The cabinet has rotary wing doors (3), which are attached together to a connecting element (5) movable in a guide (7) and a spring unit e.g. scroll
spring (8), charging the wing door towards a closing position in closing operation by an action of force. The spring unit is decoupled functionally from
the connecting element in normal operation and acts only in closing operation. The spring unit constantly retains strained position during normal
operation. The spring unit is arranged parallel to the guide of the connecting element.

Abstract (de)
Gegenstand der vorliegenden Erfindung ist ein Schrank, insbesondere Sicherheitsschrank, der mit wenigstens zwei Drehflügeltüren (3) ausgebildet
ist. Die Drehflügeltüren (3) sind gemeinsam an ein in einer Führung (7) verschiebbares Verbindungselement (5) angeschlossen. Dadurch
kann eine Einhandbedienung der beiden Drehflügeltüren (3) erreicht werden. Zusätzlich ist eine Federeinheit (8, 9, 10) realisiert, welche beide
Drehflügeltüren (3) zumindest im Schließbetrieb in Richtung ihrer Schließstellung kraftbeaufschlagt. Erfindungsgemäß ist die Federeinheit (8, 9, 10)
im Normalbetrieb funktional von dem Verbindungselement (5) entkoppelt und beaufschlagt dieses lediglich in Schließbetrieb.
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